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大会特写

雷军"周鸿祎合影

引发网友刷屏

昨天!!"#$%& 周鸿祎在论

坛茶歇期间闭目养神! 小米创始

人雷军颇含深意的一瞥被摄影记

者拍下! 这一下子引发了网友大

面积刷屏"'图# 昨晚!周鸿祎睡

醒发文调侃$一觉醒来!发现被

这张照片刷屏了! 这是什么意

思!谁拍的!我确实太累睡着了!

在我熟睡中!到底发生了什么!谁

能告诉我% &

其实!互联网大会期间!周鸿

祎是参会大佬中的 $自拍狂人&!

他带着自己公司生产的手机到处

和其他嘉宾玩自拍! 测别人的颜

值' 他在会场晒出第一张和丁磊

的自拍合影!$虽然丁磊看起来比

我年轻!但我气质好啊'&图片上!

丁磊被标注为魅力男神'

此外!周鸿祎在和马云"马化

腾的合影后称!$两位马总都很年

轻帅气&'网友留言说!$你确定马

化腾愿意和你合影% &(此前两家

公司曾发生$!(大战&!双方$明

星产品&之间互掐的事件' )

#雷布斯$演讲

拖堂被吐槽

在昨天下午的数字中国论坛

上! 联想集团董事长兼首席执行

官杨元庆上台就喊话雷军! 称大

会要求嘉宾演讲限制在 )分钟之

内!自己在台下计时!前面嘉宾单

谈小米插线板就谈了七八分钟'

杨元庆称 $自己要说的比接线板

和电池有意思得多! 不知道大会

对于时间的限制要求是不是可以

忽视* &

随后上台的京东集团创始人

兼 $%&刘强东调侃称+$前面嘉

宾谈插线板用了 )分钟! 我用 )

分钟说下面包和豆腐'&(以上$前

面嘉宾&均暗指小米创始人雷军)

猴年春晚红包

微信输给支付宝

而明年春晚! 与央视携手

红包合作的不再是微信! 而是

支付宝'

谈到明年春晚为什么不再与

央视搞合作! 马化腾回应称+$这

是央视一个投标!我们输了!对方

非常拼! 我们会尝试一些新的玩

法!让大家看到!虽然没有春晚!

但依然有伴随着春晚的纯粹线上

推广活动' &

另据央视内部人士透露!猴

年的春晚将非常注重与观众的

互动' 通过引入支付宝作为合作

平台!将为全国观众提供更好玩

的互动' $猴年的央视春晚!在支

付宝平台的互动方式会强调互

动性! 更强调中国传统文化!更

贴近传统年俗!更重视增强节目

黏性' &支付宝春晚项目组负责

人透露!$除了红包之外!猴年的

央视春晚互动将会与往年大不

相同' &

特派记者 程绩 范洁

中国让全世界看到大国担当
第二届世界互联网大会今日闭幕

! ! ! !今日下午 !时，第二届世界互
联网大会闭幕式将在乌镇枕水酒店
华美宫举行。为期 "天的大会落下
帷幕，成果丰硕。

!### 多名嘉宾在小桥流水的
乌镇论道，世界互联网的未来发展
道路在此激浊扬清。
较之前届，本届大会规模更大、

参会人数更多、议题更丰富。$%场
论坛、!!个议题，涉及网络文化传
播、互联网创新发展、数字经济合
作、互联网技术标准、互联网治理等

前沿热点。
本届大会最大的亮点，无疑是

国家主席习近平在开幕式所作的主
旨演讲，他提出了“四项原则”和“五
项主张”。明确了我国关于世界互联
网发展的思想与立场，阐释了世界
互联网繁荣发展的重要理念、科学
规则和正确道路，对构建全球网络
空间命运共同体具有重大意义。
正如美国布鲁金斯学会中国中

心主任李成的评价，“习近平主席此
次演讲让西方刮目相看，他对互联
网治理所涉及内容谈得很全面，从
安全到经济再到文化等等，他阐释
中国在这个问题上的姿态，世界上
还没有其他国家提出这样的主张，
在未来几年中，会对世界在这个问
题上的思考有启迪作用。”

习主席 "#分钟的演讲，系统而
又清晰地阐述了中国的“治网主
张”，更展现了中国在世界互联网未
来发展中的大国担当。在中国接入
国际互联网二十周年之际，提出和
国际社会一道推进互联网治理进
程，发展与治理并重，恰是时机，意
义深远。

本届大会的另一大重要成果，
是世界互联网大会组委会秘书处高
级别专家咨询委员会正式成立，会
议通过了高咨委章程，产生了高咨
委联合主席马云和法迪·切哈德。
此外，本届大会新设的“互联网

之光”博览会，展示中外互联网发展
前沿技术和最新成果。具有国际领
先水平的无人车、全景虚拟摄像平
台以及安全高速无线上网服务等前

沿技术和最新成果可谓赚足了眼
球。这些高科技产品在不远的未来
势必将深刻影响我们的生活。
中国的努力，赢得了世界的喝

彩。英国广播公司刊文称，拥有超过
&'(亿网民的中国将成为世界互联
网的重要力量。此外，此次大会上提
出的加快全球网络基础设施建设，
也表明中国已开始大力发展并实施
“宽带中国”战略。

目前，我国的固定宽带覆盖到
全国所有城市、乡镇和 )*'(+的行
政村。到 !%!%年，中国所有农村地
区将实现宽带网络的覆盖。但正如
中国互联网协会理事长、中国工程
院院士邬贺铨所说，“从互联网大
国迈向互联网强国，我们的道路还
很长。”

微信之后是什么？终端决定
互联网!大佬"纵论未来的互联生活! ! ! !昨日，市值和颜值俱高的互联

网大佬们，继续在乌镇坐而论道，各
类重磅论坛持续火热，未来的互联
网是什么样？互联网还将如何影响
我们的生活？大佬们的唇枪舌剑之
下，渐渐拨开下一阶段互联网发展
的迷雾。

马化腾
颠覆微信的未来科技是什么

“可能是带上眼镜通过视网膜
投射而不用手机，也可能是与穿戴
设备连接的脑电波。”腾讯公司
,-. 马化腾昨天在解答会颠覆微
信的未来科技时这样说，
“许多人问微信之后会是什么？

这取决于用户终端的改变，从大型
机到 /,，到联网的 /,，到移动端。”
马化腾说。
马化腾说，我们发现了一个很

有趣的现象：几乎每 !%年，终端的
演变会对整个信息业态甚至对整个
经济业态产生一个重大转变。我们
在思考下一代的信息终端会是什
么？会是汽车还是穿戴设备？甚至比
如说我们看到 01、21这种虚拟现
实技术和增强现实技术。可能我们
未来会带上眼镜通过视网膜投射，
我们可以跟人、服务、设备连接，不
需要像现在用手机，而是通过视网
膜沟通。这有未来吗？我们现在看到
了这个趋势，但是我们不知道这是
不是未来。但是我相信所有人都会
非常关注整个科技界的发展。甚至
在未来我们可以想象，也许我们未
来跟信息者沟通是通过脑电波的方
式，也许你带着穿戴设备可以通过
脑电波沟通。当信息时代发生巨大
转变，我们整个经济社会会发生非
常大的变化。

李彦宏
简单劳动将被人工智能替代

李彦宏说，百度的搜索引擎从
(年前就已经是基于机器学习了，
而机器学习正是人工智能里的一个
分支。“在以前，人工智能的技术实
现和成本都还不成熟。但是现在，百
度无人车的路测成功，已经说明人
工智能可以应用到驾驶中。”
李彦宏还强调，未来所有简单

重复性的脑力劳动都可以被人工智
能所替代。过去工业化被机器所替
代，未来简单重复性的劳动也可以
被人工智能替代，驾驶工作是一个
重复性的简单的劳动，三五年之内，

市场上无人驾驶汽车将变成一个很
常见的现象。

中国发展互联网的优势在哪
里？李彦宏以在线买票选座举例，
“比如说我们订电影票，现在到网上
订一张电影票非常方便，可以选座
位、付费。其实这也就是两三年的事
情，倒退三年的话，看一场电影还得
提前几个小时到电影院买票，等到
放映的时候再去。而在网上买票选
座位这样的事情在美国其实不容易
实现。你在谷歌有一个账户，你要想
买票的话，还得在另外一个网站上
再注册一遍，非常麻烦，刷信用卡也
麻烦。中国的话，网上支付比美国也
要方便很多。”

杨元庆
智能设备将更#主动$地工作

在下午的“数字中国”分论坛
中，联想集团董事长兼首席执行官
杨元庆在演讲中表示，要打造下一
代人工智能的终端设备。

杨元庆表示，智能设备将成为
用户离不开的个人助理、个人能力
的延伸、连接外部世界、管理个人生
活的摇控器。“未来的智能设备将更
加主动地、个性化地工作。比如：告
诉你今天要不要穿秋裤；再比如，会
议记录就不需要人来做了。”

杨元庆认为，炫酷的硬件设计
是不够的，用户需要的是设备和云服
务的结合。因此，就必须打造更智能
的连接。联想将智能连接定义为五个
方面：首先，设备和人以更加自然的
方式连接在一起；第二，保证用户在
任何时间地点都能够与世界高速无
缝互联；第三，设备与设备的连接，更
重要的是和传统设备的连接；第四，
通过云，设备和用户数据的连接；第
五，设备与应用服务的无缝互联。
杨元庆称，联想正在进行相应

的技术储备。他认为未来终端将向
两个方向发展：从今天非常有限的
种类扩展到身边各种设备，以及设
备之间协同起来提供服务。

李书福
汽车将成为移动的终端

吉利控股集团董事长李书福表
示，汽车工业发展到今天，已经进
入互联智能或者叫智能互联的时
代，今后一定会成为移动的终端。
“现在人对汽车付出很多，比

如你拥有一辆汽车，要上养路费，
要保养，要洗车，要车库，如果消费
信贷的话还要付贷款……很麻烦。
以后要让汽车为人服务，可以自己
交费。”李书福说，面对那么多机
遇与挑战，大家都瞄准汽车，认为
是“唐僧肉”想分一点吃，但其实不
容易。

李书福现场介绍，七八年后吉
利将推出一款可解决堵车问题、
不需要跑道的垂直起降车，现场
的联想集团创始人柳传志当即表
现出浓厚兴趣：“做出来的话我就
自己买。”

特派记者 程绩 范洁

! 联想集团董事长兼首席执行官杨元庆在$数字中国&论坛上发表主旨演讲 新华社 发
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